

**Si es una
emergencia
sanitaria**

llámanos

061

**tu rapidez
y eficacia
nos ayuda**

¿Cuándo tengo que llamar al ~~067~~ ?

- ~~067~~ En accidentes de tráfico
En los que haya heridos graves
- ~~067~~ En problemas de corazón
Como infarto o angina de pecho
- ~~067~~ En intoxicaciones graves
Por ingerir medicamentos
u otros productos
- ~~067~~ En desmayos, pérdida de
consciencia o desvanecimientos
- ~~067~~ En accidentes o incendios
Donde haya personas
con quemaduras importantes
- ~~067~~ En situaciones en las
que se pueda perder la **VIDA**
- ~~067~~ También nos puedes
llamar si padeces algún otro
problema sanitario

**tu rapidez y eficacia
ayuda a resolver una
situación de emergencia**

Recuerda:

tu colaboración es importante

tu rapidez en llamar

al



Nos ayuda a llegar a
tiempo donde esté la
EMERGENCIA

Colabora

con **tu eficacia**

y responde

a todas las preguntas
de los operadores: no
se pierde tiempo

Recuerda:

Desde el mismo momento
que llamas al



Una Unidad Móvil de
Emergencias se pone en
alerta, la cual está dotada
de los medios más avanzados
para hacer frente a una
EMERGENCIA, así
como de un equipo de
profesionales altamente
cualificados: médicos,
enfermeros y técnicos de
emergencias sanitarias

El



Es un servicio sanitario de reciente implantación en nuestra Región, cuya finalidad es prestar a los ciudadanos la atención médica necesaria ante una EMERGENCIA

Nuestra Región cuenta en la actualidad con nueve UMEs Unidades Móviles Emergencias, equipadas con los últimos avances tecnológicos y con personal médico, enfermero y técnicos especializados

Se encuentran ubicadas en Murcia capital, Cartagena, Lorca, Yecla, Mazarrón, La Manga Mar Menor, Cieza, Aguilas y Caravaca

La Dirección Territorial del INSALUD, tiene como objetivo primordial para el año 2000 tener cubierta a toda Nuestra Región con nuevas dotaciones de Unidades Móviles de Emergencias